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Ja das war so schön jn Dresden und die Kulisse ist ja auch einmalig(hat uns alle auch viel
gekostet)

Ich habe dort jede Menge Fotos gemacht ich glaube mein Rechner ist damit halb voll.

LG
David
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/17206-die-ersten-bilder-abholung-in-
dresden/?postID=238451#post238451
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